

2年生 12人 (2) 1年生 5人 (2)

() はマネージャーです

※R6 11月現在

毎週月・木曜日が基本的に休養日です。経験者は2年生に1人なので、部員のほとんどが初心者!

昨年からハンドボール専門 の先生が赴任され、より一層 練習に励んでいます。



R6年度 11/16 県新人

─回戦 VS**松山中央** 20 - 21

選抜大会の出場がかかった大事な一 戦で、接戦の末、僅差で敗北してしま いました。チャンスのときや接戦のと きに点を決めきることができず、点差 を広げられなかったことが敗因だと思 います。また、ディフェンスで間をい います。また、ディフェンスで間をり、 めることができていない場面があると 練習の中で改善していく必要があると 感じました。

県総体に向けて、日々の練習を大切に 頑張っていきたいです。



R6年度 10/27中予新人

敗者戦 VS**松山商業** 26-17

勝利を収めることができました!一回戦の反省を活かし、前回よりも積極的なプレーが出来ました。また、一年生も出場し、とても良い経験になりました。

今回の勝利の喜びを忘れず、県新人に 向けてこれからの練習に全力で取り組 んでいきたいです。



R6年度 10/20 中予新人

—回戦 VS**東温高校** 14-16

今回も僅差で敗北してしまいました。 前半はリードしていたものの、後半は 東温高校の流れにのまれて逆転されて しまいました。

全体的にシュートの決定率が低かったので、今後の練習でシュートを沢山打ち、県新人までに決定率をあげられるよう頑張っていきたいです。



R6年度 7/6 国体選手選考会

> 1試合目 VS 新居浜工業 新チーム初試合でした!

会場内が暑く、熱中症ぎみの選手もいましたが、全員が40分間全力で走り抜くことができました。経験者の多い新居浜工業に対しても積極的にプレーすることができました。

ベンチからの応援の声が足りていないので、コートにいる選手だけでなく、ベンチにいる選手も戦っているということを忘れず、一人一人が声を出して応援していきたいです。



R6年度 7/7 国体選手選考会

2試合目 VS 松山商業 新チーム初勝利を収めることができ ました!この経験を活かして今後の試 合に臨んでいきたいです。

3試合目 VS 新居浜西

1年生大会のときに4点差で敗北した新居浜西とのリベンジ戦で、点差は縮まったものの、再び敗北してしまいました。次こそは勝つことができるように、自主的に体幹トレーニングをして体づくりをしていきたいです。



R 6 年度 6/1 県総体

1回戦 VS 今治西

勝つと地区予選で1点差で敗北した新田高校とのリベンジ戦、負けると3年生が引退する、という大事な一戦で、惜しくも11-12の1点差で敗北してしまいました。新人戦、地区予選に続いて3回目の1点差負けでした。

この悔しさを忘れず、新チームになっても先輩たちの我武者羅さを引き継ぎ、 全員で練習から一生懸命我武者羅に取り 組んでいきたいです。



R6年度 4/20 中予地区予選

1回戦 VS 新田

- 県総体につながる大事な試合、15-16の1点差 で敗北してしまいました。僅差ではあるものの、 新人戦でもあと1歩届かなかったという苦しい記 憶がよみがえる、私たちにとって重たい点差です。 本番のために練習を頑張らないといけない。どん な練習であっても、ボールと相手を前にすれば勝 負だという気持ちや姿勢が軽くなっていては勝て ないことを、大会直前にみんなで話し合いました。 試合中の雰囲気の良さや、しっかり当たるDFが できていたからこそ、球際での執着を強くし、目 の前の1点にどれだけこだわることができるかが、 勝敗を分けることをまた痛感しました。部員全員 が同じ目標へ向かって、県総体に向けて全力で頑 張りたいと思います。



R5年度 12/23 選抜大会

VS 東温

9-29で敗北…。県新人を終えてすぐに 期末考査と修学旅行があり、十分に練習 を徹底することは難しかったですが、 ゲームスピードやフィジカル、経験など、 全ての面で相手に圧倒されてしまいまし た。「ディフェンスで強く当たる」とい う南高が意識して頑張っている目標のお 手本を見たようでした。しかし、18点取 られてしまった前半をハーフで切り替え、 後半では11点にまで抑えることができま した。間違いなく今までで1番のディ フェンスだったと思います!!学ぶことの 多かったこの1戦、振り返ってこれから の大きな糧にしていきたいです。



R5年度 2/10 1年生大会

〇1日目〇

一回戦目 VS新居浜西 9-13

一年生だけでの初公式戦!!

少し緊張もありましたが、皆やる気 満々で試合に臨むことができました。

一人一人が積極的にプレーすること が大切だと実感した試合でした。

VS 松山学院 30-1

相手の人数が少ないこともあり、初 勝利を収めることができました!

勝つことの喜びを忘れず全力で試合 に臨んでいきたいです。



R5年度 2/11 1年生大会

○ 2日目 ○ VS 松山東 **13-12**

先輩方の心強い応援の力もあり、 1点差で勝利を収めることができました!全員が声を出し合い、コミュニケーションを取っていたことも勝利につながったと思います。

VS 松山工業 23-25

僅差で負けてしまいましたが、選手 全員が最後まで全力で戦い抜くことが できました。

この2日間で確実に積極性を高める ことができたと思います。

今回の大会での反省を踏まえて練習に取り組み、今回負けてしまった相手に勝てるように頑張ります!



R5年度 3/23~3/25 高知遠征

高知県で行われた「黒潮カップ」に 参加しました!たくさんの県外チー ムと3日間で計18戦!普段はあまり 出来ない体育館でのゲームができた り、様々なDF・OFの戦法やフェイ ントなどの技術面での経験を積めた りしました。また、ハードな試合日 程をこなしてゲーム体力や粘り強く 目の前の1点を取ろうとする積極性 と集中力の向上も感じることができ たと思います。他のチームのいいと ころを見て、学び、盗みつつ、自分 たちのスキルを確実に高めて、チ ムの勝ちに繋げたいです。



R 5 年度 3/23~3/25 高知遠征

ここからは部員の合宿中のエピソードと仲良 しさをマネージャー目線で振り返ります☆ まず驚いたのは食事量。みんなにとってラー メンは前菜のようです…。4人テーブルで約 7000円分平らげ、3日目のお昼のお弁当を余 裕の表情で3つペロリと食べた大食漢もいま した。「今日は夜早く寝んでー!」と言いな がらも、翌朝は「みんな気絶やったわ」と案 の定仲良く寝落ちしたようです。雨男が多い のか、3日間雨模様だった合宿。雨の中イオ ンや高知駅までお散歩もしました。部員の1 人は間違えて「土佐鰹」と書かれた"レディー ス"の靴下を買ってしまい、嘆いていました。 大好きなハンドを一生懸命プレーするのと同 時に、大好きなみんなとずっと一緒に生活で きる特別な3日間でチームとしての絆も深ま りました!

